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CON LUIS MIGUEL VAZQUEZ
Nuevamente traemos a nuestras pá

ginas al torero Luis Miguel Vázquez, 
pues consideramos que siempre es y  ha 
sido motivo de actualidad, además de 
generador de noticias, fama y  buen 
nombre para nuestro pueblo, sin olvi
dar, por supuesto, el apoyo que debe
mos a cualquier paisano que destaque 
-en este caso, como en otros, 
justificadam ente- y  dé, con su buen 
hacer, su lucha y  sacrificio, ejemplo de 
que "el que la sigue, la consigue", so
bre todo con ganas y  vocación, cosas 
que a Luis M iguel no le fa ltan. Nos 
atiende con la misma amabilidad, y  no 
son palabras vacías, con la que siem
pre nos ha atendido.

- En primer lugar, y ante todo de
seamos saber, ¿como andas de las 
m agulladuras que sufriste en 
Almodóvar del Campo?

- Todavía no me encuentro del todo 
bien. Aún tengo bastantes molestias, pero 
espero recuperarme con un poco de des
canso.

- El pasado día 22 actuaste en 
Pozoblanco, y los aficionados y segui
dores quedaron bastante contentos. 
¿Cuál es tu opinión?

- Bueno, la verdad es que los toros no 
fueron muy colaboradores, pero a mi modo 
de ver cuajé una buena faena y estuve a 
punto de salir por la puerta grande, y tanto 
los aficionados de Daimiel como los de
más quedaron bastante contentos

- ¿Y respecto a la Feria de Daimiel?
- Pues también fue una de las actuacio

nes claras de la temporada. El primero fue 
complicado, lo dejé crudo en el picador y no 
me equivoqué. El segundo no lo maté bien y 
me privó de un trofeo mejor si cabe.

- Tenemos entendido que cuentas 
con un nuevo traje de luces. ¿De quién 
fue la iniciativa?

- Antonio Ruiz y Javier Oliver, han sido 
los dos músicos que compusieron el pa- 
sodoble y lo sacaron en su disco de 
pasodobles. Y tuvieron la feliz iniciativa 
que agradezco de destinar el primer dine
ro recaudado para el traje. Lo estrené 
aquí, y puedo decir que el paseíllo fue muy 
emocionante.

- ¿Qué nos puedes decir de la tem
porada que viene? ¿Cómo ves las

perspectivas en general?
- A esta alturas, creo que tengo al

gunos objetivos que no puedo dejar de 
cumplir, como ir a Madrid a confirmar 
la alternativa, y hacer todo lo posible por 
pisar plazas de primera. En definitiva, 
salir de lo que es la provincia y ampliar 
fronteras.

- No hace mucho saltó a la prensa 
la noticia de que ya no estabas con tu 
ap oderad o . ¿P od rías com en tarn os  
algo al respecto? ¿y si ya has llegado 
a un posible acuerdo con alguien?

- Después de cinco años con mi ante-

hubo un sector de la 
prensa, que dejó de  

seguirme, no se  porque 
m otivados, si por un 
enfrentam iento que 

tuve con otro torero, o 
por la ruptura con mi 

apoderado, pero la 
racha ya  pasó, y  

después de Pozoblanco, 
que es un buen broche 
para finalizar, creo que 

he im pactado, 
relativam ente, 

a nivel nacional.

rior apoderado, los dos decidimos romper 
la relación, ruptura motivada por asuntos 
referentes a mi carrera, pero en cualquier 
caso no fue un ruptura hostil, sino amisto
sa. En cuanto a la segunda parte de la pre
gunta, he mantenido contacto con varios 
apoderados, y está todavía por decidir quien 
se aproxima más a los objetivos anterior
mente mencionados.

- Me dicen tus seguidores, que van 
a verte, siempre que pueden allá don
de toreas, que vas madurando, más si 
cabe, a paso agigantados. ¿Qué opi
nas?

- Es ley de vida. Imagino que la tem
porada que viene estaré más maduro. Tuve 
una mala racha de cuatro corridas que no 
me entraban los toros. Y hubo un sector 
de la prensa, que dejó de seguirme, no se 
porqué motivados, si por un enfrentamien
to que tuve con otro torero, o por la ruptu
ra con mi apoderado; pero la racha ya 
pasó, y después de Pozoblanco, que es un 
buen broche para finalizar, creo que he 
impactado, relativamente, a nivel nacional.

- ¿Nos quieres decir algo más?
- Naturalmente, agradecer el apoyo de 

los aficionados y de aquellos que siguen 
mis actuaciones. Y también gracias a vo
sotros, los que hacéis el periódico Las 
Tablas.

- Gracias a tí Luis Miguel, y  tan solo 
decirte desde esta Redacción lo que ya  
sabes: "el que la sigue, la consigue",
GREGORIO RUIZ DE LA HERMOSA

Luis Miguel, contará con un nuevo apoderado
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